



СВЕДЕНИЯ ОБ АВТОРАХ

- БАБАК Сергей Витальевич** Государственное предприятие «Научно-технический центр новейших технологий НАН Украины», директор, кандидат технических наук
- ВАВАК S. V.** Scientific and Technical Center of the newest technologies NAS, State-owned Enterprise, Director, Ph.D.
- БАРАНОВ Георгий Леонидович** Национальный транспортный университет, профессор кафедры информационных систем и технологий, доктор технических наук, профессор, лауреат Государственной премии Украины в области науки и техники, заслуженный деятель науки и техники Украины
- BARANOV G. L.** National Transport University, Professor of the Department of Information Systems and Technology, Ph.D., Dr. Tech. Sc., Professor, laureate of the State Prize of Ukraine in Science and Technology, Honored Worker of Science and Technology of Ukraine
- БРЫКАЛОВ Андрей Вениаминович** Государственное предприятие «Государственное Киевское конструкторское бюро «Луч», начальник сектора, кандидат технических наук
- BRYKALOV A. V.** Luch, State-owned Kyiv Design Bureau, Head of Sector, Ph.D.
- БУРЛАКА Владимир Григорьевич** Государственное предприятие «Институт экономики и прогнозирования НАН Украины», старший научный сотрудник отдела инновационной политики, экономики и организации высоких технологий, кандидат экономических наук
- BURLAKA V. G.** Institute for Economics and Forecasting, Ukrainian NAS, State-owned Enterprise, Chief Research Scientist, Ph.D.
- ВОРОПАЕВ Евгений Петрович** АО «Мотор Сич», начальник отдела перспективных разработок и расчетов
- VOROPAEV E. P.** Motor Sich, JSC, Head of the Perspective Developments and Calculations Department
- ГАВРИЛЮК Владимир Ярославович** Тернопольский национальный технический университет им. И. Пулюя, аспирант кафедры «Технология и оборудование сварочного производства»
- GAVRYLIUK V. Ya.** Ternopil Ivan Pul'uj National Technical University, Graduate Student of the Department of Technology and Equipment for Welding Production
- ГАЕВСКИЙ Олег Анатольевич** Национальный технический университет Украины «Киевский политехнический институт», доцент кафедры сварочного производства, кандидат технических наук, доцент
- GAIEVSKYI O. A.** National Technical University of Ukraine "Kiev Polytechnic Institute", Associate Professor of the Department of Welding Production, Ph.D., Docent
- ГОРДАНЬ Георгий Николаевич** Институт электросварки имени Е. О. Патона НАН Украины, старший научный сотрудник, кандидат технических наук
- GORDAN G. N.** The E.O. Paton Electric Welding Institute of the National Academy of Science of Ukraine, Senior Research, Ph.D.

- ДЖЕЛАЛИ**
Владимир Иванович Украинский Центр сохранения и активизации новых идей, директор
- DZHELALI V. I.** Ukrainian Center for the Maintenance and Revitalization of New Ideas, Director
- ЖДАНОВ**
Леонид Альбертович Национальный технический университет Украины «Киевский политехнический институт», доцент кафедры сварочного производства, кандидат технических наук, доцент
- ZHDANOV L. A.** National Technical University of Ukraine “Kiev Polytechnic Institute”, Associate Professor of the Department of Welding Production, Ph.D., Docent
- ЖЕЛЕЗНЯК**
Александр Александрович Керченский государственный морской технологический университет, преподаватель кафедры «Электрооборудование судов и автоматизация производства»
- ZHELEZNIAK A. A.** Kerch State Marine Technological University, Lecturer of the Department of Electrical Equipment of Ships and Business Automation
- ЖИЛЕНКОВ**
Антон Александрович Керченский государственный морской технологический университет, старший преподаватель кафедры «Электрооборудование судов и автоматизация производства»
- ZHILENKOV A. A.** Kerch State Marine Technological University, Senior Lecturer of the Department of Electrical Equipment of Ships and Business Automation
- ЗВОРЫКИН**
Константин Олегович АО «Украинский научно-исследовательский институт авиационной технологии», руководитель центра, Национальный технический университет Украины «Киевский политехнический институт», доцент кафедры сварочного производства, кандидат технических наук, доцент
- ZVORYKIN S. O.** Ukrainian Research Institute of Aviation Technology, JSC, Head of Centre, National Technical University of Ukraine «Kiev Polytechnic Institute», Associate Professor of the Department of Welding Production, Ph.D., Docent
- ИГНАТОВИЧ**
Сергей Ромуальдович Национальный авиационный университет, заведующий кафедрой конструкции летательных аппаратов, доктор технических наук, профессор
- IGNATOVICH S. R.** National Aviation University, Head of the Department of Aircraft Design, Ph.D., Dr. Tech. Sc., Professor
- ИЛЬИН**
Юрий Юрьевич Институт проблем безопасности атомных электростанций НАН Украины, ведущий инженер
- ILJIN Yu. Yu.** The Institute for Safety Problems of Nuclear Power Plants of the National Academy of Science of Ukraine, Leading Engineer
- КАНЧЕНКО**
Виктор Акимович Институт проблем безопасности атомных электростанций НАН Украины, ведущий научный сотрудник, доктор технических наук, заслуженный изобретатель Украины, лауреат Государственной премии Украины в области науки и техники
- KANCHENKO V. A.** The Institute for Safety Problems of Nuclear Power Plants of the National Academy of Science of Ukraine, Leading Researcher, Ph.D.,



- КАРУСКЕВИЧ**
Михаил Витальевич
Dr. Tech. Sc., Honored Inventor of Ukraine, laureate of the State Prize of Ukraine in Science and Technology
- KARUSKEVICH M. V.**
Национальный авиационный университет, профессор кафедры конструкции летательных аппаратов, доктор технических наук, профессор
National Aviation University, Professor of the Department of Aircraft Design, Ph.D., Dr. Tech. Sc., Professor
- КИПРОВ**
Александр Владимирович
Государственное предприятие «Завод 410ГА», главный технолог
PLANT 410 CA, State-owned Enterprise, Chief Technologist
- KIPROV A. V.**
PLANT 410 CA, State-owned Enterprise, Chief Technologist
- КОВАЛЕНКО**
Владислав Леонидович
Национальный технический университет Украины «Киевский политехнический институт», доцент кафедры сварочного производства, кандидат технических наук
National Technical University of Ukraine "Kiev Polytechnic Institute", Associate Professor of the Department of Welding Production, Ph.D.
- KOVALENKO V. L.**
National Technical University of Ukraine "Kiev Polytechnic Institute", Associate Professor of the Department of Welding Production, Ph.D.
- КРИВЦОВ**
Владимир Станиславович
Национальный аэрокосмический университет им. Н. Е. Жуковского «Харьковский авиационный институт», ректор, заведующий кафедрой технологии производства летательных аппаратов, доктор технических наук, профессор, главный редактор журнала «Авиационно-космическая техника и технология», лауреат Государственной премии Украины в области науки и техники, заслуженный деятель науки и техники Украины, почетный работник космической отрасли Украины, почетный авиастроитель Украины, почетный доктор Национального авиационного университета и Национального Днепропетровского университета
- KRIVTSOV V. S.**
National Aerospace University "Kharkov Aviation Institute", Rector, Head of the Department of Production Technology Aircraft, Ph.D., Dr. Tech. Sc., Professor, Editor-in-Chief of the Science and Technology Journal "Aerospace technic and technology", laureate of the State Prize of Ukraine in Science and Technology, Honored Worker of Science and Technology of Ukraine, Honorary Worker of the Ukrainian Space Industry, Honorary Aircraft Manufacturers of Ukraine, Honorary Doctor of National Aviation University and National University of Dnepropetrovsk
- КУЗНЕЦОВ**
Эдуард Иванович
Государственное космическое агентство Украины, советник председателя, заслуженный машиностроитель Украины, лауреат Государственной премии Украины в области науки и техники
- KUZNETSOV E. I.**
The State Space Agency of Ukraine, Advisor to the Chairman, Honored Machine-Builder of Ukraine, laureate of the State Prize of Ukraine in Science and Technology
- ЛЕЩЕНКО**
Юрий Терентьевич
Частное предприятие «Эркар», директор, кандидат технических наук
ERKAR, Private Enterprise, Director, Ph.D.
- LESCHENKO Ju. T.**
ERKAR, Private Enterprise, Director, Ph.D.
- МАТВИЕНКО**
Валерий Андреевич
АО «Украинский научно-исследовательский институт авиационной технологии», заместитель директора института – руководитель центра инжиниринга, технологий и систем производства, кандидат технических наук, заслуженный работник промышленности Украины

- MATVIENKO V. A.** Ukrainian Research Institute of Aviation Technology, JSC, Deputy Director of the Institute – Head of the Center of Engineering, Technology and Production Systems, Ph.D., Honored Worker of Industry of Ukraine
- МОСКАЛЕНКО Иван Николаевич** АО «Мотор Сич», начальник конструкторского бюро прочности
- MOSKALENKO I. N.** Motor Sich, JSC, Head of the Design Bureau of Strength
- ПОДРЕЗА Сергей Михайлович** Государственное предприятие «Завод 410ГА», Генеральный директор, доктор экономических наук, заслуженный работник транспорта Украины
- PODREZA S. M.** PLANT 410 CA, State-owned Enterprise, General Director, Ph.D., Dr. Ec. Sc., Honored Worker of Transport of Ukraine
- ПРОСВИРИН Дмитрий Андреевич** Государственное предприятие «АНТОНОВ», инженер-конструктор 3 категории, магистр
- PROSVIRIN D.A.** ANTONOV, State-owned Enterprise, Design Engineer 3rd category, M.Ph.
- ПУЛЬКА Чеслав Викторович** Тернопольский национальный технический университет им. И. Пулюя, профессор кафедры «Технология и оборудование сварочного производства», доктор технических наук, профессор
- PULKA Ch. V.** Ternopil Ivan Pul'uj National Technical University, Professor of the Department of Technology and Equipment for Welding Production, Ph.D., Dr. Tech. Sc., Professor
- РУДЬКО Артем Николаевич** АО «Украинский научно-исследовательский институт авиационной технологии», инженер-технолог
- RUDKO A. N.** Ukrainian Research Institute of Aviation Technology, JSC, Process Engineer
- СЕНЧИШИН Виктор Степанович** Тернопольский национальный технический университет им. И. Пулюя, ассистент кафедры «Технология и оборудование сварочного производства»
- SENCHYSHYN V. S.** Ternopil Ivan Pul'uj National Technical University, Assistant of the Department of Technology and Equipment for Welding Production
- СТРЕЛЕНКО Наталья Михайловна** Национальный технический университет Украины «Киевский политехнический институт», доцент кафедры сварочного производства, кандидат технических наук
- STRELENKO N. M.** National Technical University of Ukraine “Kiev Polytechnic Institute”, Associate Professor of the Department of Welding Production, Ph.D.
- СУББОТИН Сергей Александрович** Запорожский национальный технический университет, профессор кафедры программных средств, кандидат технических наук, доцент
- SUBBOTIN S. A.** Zaporozhye National Technical University, Professor of the Department of Software, Ph.D., Docent
- ТИТОВ Иван Леонидович** Керченский государственный морской технологический университет, соискатель кафедры «Электрооборудование судов и автоматизация производства»



- ТИТОВ I. L.** Kerch State Marine Technological University, Assistant of the Department of Electrical Equipment of Ships and Business Automation, Ph.D., Docent
- ХИТРЫХ Евгений Евгеньевич** Национальный аэрокосмический университет им. Н. Е. Жуковского «Харьковский авиационный институт», доцент кафедры технологии производства летательных аппаратов, кандидат технических наук
- КНУТРУКН Е. Е.** National Aerospace University “Kharkov Aviation Institute”, Associate Professor of the Department of Production Technology Aircraft, Ph.D.
- ЧЕПУР Николай Леонидович** Институт проблем безопасности атомных электростанций НАН Украины, главный инженер
- СНЕРУР N. L.** The Institute for Safety Problems of Nuclear Power Plants of the National Academy of Science of Ukraine, Chief Engineer
- ЧЁРНЫЙ Сергей Григорьевич** Керченский государственный морской технологический университет, доцент кафедры «Электрооборудование судов и автоматизация производства», кандидат технических наук, доцент
- SHERNEY S. G.** Kerch State Marine Technological University, Associate Professor of the Department of Electrical Equipment of Ships and Business Automation, Ph.D., Docent
- ШМАРОВ Валерий Николаевич** Национальный авиационный университет, директор Аэрокосмического института, доктор технических наук, профессор
- SHMAROV V. N.** National Aviation University, Director of the Institute of Aerospace, Ph.D., Dr. Tech. Sc., Professor
- ШУЛЕПОВ Виктор Николаевич** АО «Украинский научно-исследовательский институт авиационной технологии», директор международных проектов и программ
- SHULEPOV V. N.** Ukrainian Research Institute of Aviation Technology, JSC, Director of International Programs and Projects